
Date : 07/10/2022

Lieu : Complexe Sportif de Secondigny.

Présents :CHAPPEL Jean-Marc, LEGRAND Armelle,BUCELET Guy, VERGER Pascal, GREGOIRE Stéphane, BERTOLINI 
Stéphane. Arrivés vers 20h15 CHÂTELIER Ludovic et LOUVET Florent 

Le sept octobre deux mille vingt-deux, au Complexe sportif, à 19h30, le comité directeur du PPC 
Secondigny s’ est réuni afin d’avancer au sujet des nouveaux équipements des joueurs...

Ordre du jour     :  
1) infos diverses
2) évolution sur les équipements (polo+short)

1) Stéphane B donne rapidement 2 informations :
- POMM’EXPO cette année fait la part belle aux 100 ans du foot à SECONDIGNY, à cette occasion un 
appel a été fait aux autres associations sportives de la commune au nombre de 10. Seules 4 ont répondu 
dont le PPC Secondigny, et un affichage a été réalisé sur l’emplacement prévu…
- Le tournoi des familles du 02/12/2022, dont l’organisation est prise en charge par Armelle et Richard, 
devrait être nommé « FESTI PING », ouvert aux partenaires et licenciés… Ce sera un vendredi soir, entre
19h30 et 22h, et suite au tournoi fait par équipes de 3 (confirmé, médium et novice), un apéro dînatoire 
sera partagé autour des boissons offertes par le club et des produits salés et sucrés apportés par les divers 
participants (quiches, pizzas, cakes, tartes…).

2) Nouvelles tenues sportives
-Rappel de la démarche : 
a)Discussions en amont et volonté de changer nos t-shirts et polos pour des polos et shorts…
b)Après le travail de Pascal V et Stéphane B, un produit 100 % polyester a été proposé (Décathlon Pro 
Sublimation)
c)Les adhérents ont en majorité choisi un modèle ( uni avec arabesques sur le devant)
d)Un Partenaire a été trouvé pour une partie du financement (1/4 environ)
e)Ce soir nous avons décidé des couleurs à adopter, tout en gardant en mémoire le souhait d’y inclure la 
couleur « Bleu roi » ou approchant…
Le choix s’est porté sur un Uni noir à col bleu et arabesques bleues ; et nous avons émis quelques avis et 
désirs sur la position des logos...
Ensuite, comme il faut 6 à 8 semaines de délai entre la commande et la livraison, il faut faire vite et ne 
plus chercher de partenaire « Pub Polo ».
Nous avons décidé le financement suivant : 1/4 sponsor ( Société à définir suite à contact) + apport Club 
(en abandonnant le projet tables de cette année on peut reverser la somme dédiée soit environ 1/2 + 
participation des adhérents 1/4)
Stéphane lance donc la procédure en contactant Décathlon Pro Sublimation afin de savoir comment on 
fait pour les commandes de tailles...etc

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 20h45.
L e/ L a Président(e) de séance, L e/ L a secrétaire de séance (signatures)

Mairie de Secondigny
1,Place de l’Hôtel de ville
79130 SECONDIGNY

Réunion du Comité de Direction
Compte-rendu


